



VISITE DES AMBASSADEURS DU COLLEGE EDMOND LUCIEN VALARD

DANS LES ECOLES DU SAINT-ESPRIT

Le lundi 10 juin 2024 dans la matinée, des ambassadeurs du collège Edmond Lucien Valard sont partis à la rencontre des futurs collégiens des écoles du Saint Esprit.

Ils étaient encadrés par les professeurs principaux des classes de sixième et de la référente liaison école collège. Cette visite faisait suite à l'accueil des élèves du CM2 au collège les 30 et 31 mai 2024.

Chacune des cinq délégations était constituée de deux élèves de sixième : délégué ou éco-délégué et d'un ou deux élèves de troisième.



Le premier arrêt a eu lieu à l'école de Morne Lavaleur.



Ensuite, c'est au tour de l'école René Achéen.



Après cela, place à l'école Les Oiseaux du Paradis.



Les délégations restantes ont quitté le bourg de la commune pour se rendre à l'école de Grand Bassin.



Terminus à l'école Raymond Labat au quartier Valatte.



Les ambassadeurs étaient fiers de pouvoir répondre aux nombreuses questions des jeunes de CM2. Ils ont même montré leur carnet de correspondance et leur carte de cantine.



De retour au collège après avoir réalisé le même trajet en sens inverse.

Merci aux élèves ambassadeurs de sixième et de troisième pour leur investissement ainsi qu'aux professeurs principaux de sixième et pour leur précieuse collaboration.